



2018 May

学習カレンダー

学習教室
アミハウス
 TEL: 0846-45-6777
 Mail: amihouse@sky.megaegg.ne.jp



新学期が始まり、早一ヶ月が過ぎようとしています。新たな生活に、慣れた頃疲れもめますので、健康面には、十分気をつけましょう！
 5月は、個人懇談会を行います。希望日・時間帯をお知らせください。詳細は、別紙でお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

月	火	水	木	金	土	日
4/30 Easter Party	1	2	3	Golden Week		
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29 中間テスト	30	31	6/1	6/2	6/3



「学力」の経済学

中室牧子先生



人々は教育段階が高くなるほど、教育の収益率は高くなると信じているようです。つまり年齢が上がるほど、かけるお金や時間を増やすべきだと…確かにそのために人々は、子供が小さい時にお金をためておいて、高校や大学へ行くときに使おうとするものです。しかし、教育経済学から見て最も収益率が高いのは、子供が小学校に入学する前の就学前教育です。

教育は2つの能力を育てる

- ① 認知能力 いわゆるIQ や学力テストで計測される能力
- ② 非認知能力 忍耐力、社会性、意欲、生きる力 などなどの数字にできない能力

幼児期に「認知能力」(IQ や学力テスト) を育てる学習をしても、その能力は8歳ころで失われ、長期にわたって持続するものではありませんでした。

「非認知能力」(忍耐力、社会性、意欲、生きる力など) は、長期にわたって育てていくものですが、幼児期には特に効果があります。

「非認知能力」への投資は、子供の成功にとって非常に重要であることが、多くの研究で知られています。どんなに勉強が良くできても、自己管理も出来ず、やる気がなくて、真面目さに欠け、コミュニケーション能力が低い人が社会で活躍できるはずはありません。

一歩学校の外へ出たら、学力以外の能力が圧倒的に大切だということは、多くの人が実感されているところではないでしょうか？

幼児期に人と交わり、しっかり遊び、運動し、沢山の刺激を与えて欲しいのです。

脳を刺激するそろばんや、じっくり座り集中する書道、異文化に触れワクワクする英会話、どれもすぐには結果が出ないけれど、

「非認知能力」(忍耐力、社会性、意欲、生きる力など) を育てることで、「認知能力」(IQ や学力テストなど) を高めていけると思っています。

